



LE MOIS DE SAUVEGARDE



ÉVÈNEMENT DU 16 SEPTEMBRE 2025

FROTEY LES VESOUL

Le 16 septembre 2025 a été une date particulière dans la vie de l'AHSSEA

Notre association célèbre huit décennies d'engagement, de solidarité et d'accompagnement. Une journée riche en émotions et en temps forts, rassemblant près de 300 participants : représentants de l'État, élus, salariés, anciens et personnes accompagnées.

Assemblée générale

L'après-midi a débuté avec l'assemblée générale, un moment fort qui a réuni l'ensemble des financeurs et des partenaires. Dans son discours Fabrice TAILHARDAT, président, rappelle que l'AHSSEA poursuit sa modernisation avec une ligne directrice claire : améliorer les conditions d'accueil des personnes accompagnées, offrir aux salariés un cadre de travail adapté et sécurisé et rester fidèle aux valeurs qui façonnent notre identité depuis 80 ans.



Inauguration

La journée a aussi été consacrée à l'inauguration de la maison de l'étang, située au centre éducatif Marcel Rozard, qui offre un hébergement à 24 jeunes en internat, ainsi qu'à la résidence la Colombine, destinée aux mineurs non accompagnés. Ces installations modernes et adaptées répondent parfaitement aux besoins des jeunes.



Les jeunes au cœur de l'évènement

Camy et Yvonne ont accompagné les autorités lors de l'inauguration de la maison de l'étang.

Mohamed a, quant à lui, guidé Monsieur le Préfet lors de la visite de la résidence la Colombine.



Un arbre, symbole de vie et d'avenir

Un temps symbolique et porteur de sens a eu lieu avec la plantation d'un arbre aux côtés de Kenza et Mohamed. Ce geste, simple et fort à la fois, incarne l'idée de vie, de croissance et d'avenir.

L'AHSSEA s'enracine dans des valeurs transmises depuis 80 ans : l'engagement et la solidarité avec la volonté de poursuivre sa mission, de s'adapter aux nouveaux défis et de toujours aller de l'avant pour accompagner au mieux les personnes fragilisées.



Un hommage à Marcel Rozard

Un hommage a été rendu à Marcel Rozard, en présence de sa famille. Une fresque a été dévoilée pour honorer sa mémoire et rappeler l'importance de son engagement dans l'histoire de l'association.

Ce moment de reconnaissance a marqué les esprits et rappelé combien certaines figures continuent de guider nos pas, même 80 ans plus tard.

Une journée de partage et de convivialité

Ce 16 septembre restera gravé comme un moment de partage, d'échanges et de reconnaissance. Près de 300 participants étaient réunis pour célébrer ensemble 80 ans d'engagement, de solidarité et de valeurs partagées.

Une belle démonstration de la force collective qui fait vivre l'AHSSEA depuis toutes ces années.

Retrouvez les vidéos des événements de la journée sur le site internet : 80 ans AHSSEA





SESAM - SORTIE EDUCATIVE A LA FERME AVENTURE

FROTEY LES VESOUL

Le 22 août dernier, le SESAM site du château a organisé, pour les enfants, une belle journée en pleine nature à la Chapelle-les-Bois. Cette sortie à la ferme aventure a été l'occasion de vivre un moment privilégié, propice aux découvertes et aux expérimentations en plein air.

Au programme : des parcours dans les arbres pour relever des défis, des sentiers pieds nus pour éveiller les sens, la rencontre avec les animaux de la ferme et des cabanes de jeux pour laisser libre cours à l'imaginaire.

Une journée d'été marquée par la convivialité, la curiosité le partage et de jolis souvenirs.



SESAM - SORTIE KAYAK DE MONTBOZON A LARIANS

VESOUL

Le 7 août dernier, le SESAM site des alliés a organisé une sortie kayak, à laquelle 4 éducateurs et 8 jeunes ont participé. Une descente de Montbozon à Larians a été effectuée sur la journée.

Ce projet avait pour objectif de renforcer la cohésion entre les jeunes, leur apprendre de nouvelles compétences et passer un moment convivial. Un guide était présent afin d'assurer la sécurité. Les jeunes de 12 à 17 ans se sont tous bien entendus, de l'entraide a été observée entre les plus âgés et les plus jeunes qui pouvaient avoir des difficultés.





SPS - SORTIE DES FAMILLES A EUROPAPARK

GRAY

Le 06 septembre 2025, 57 adultes et enfants, composant 11 familles sur les 18 engagées dans le projet "parentalité" ont profité d'une sortie au parc d'attraction Europapark. Tout au long de l'année l'éducatrice spécialisée mobilise des jeunes et des parents pour leur participation bénévole à des actions initiées par le service ou les partenaires. Cette sortie des familles sur une journée permet de répondre à différents objectifs éducatifs et d'accompagnement comme renforcer les liens familiaux et sociaux, créer des souvenirs en famille et avec les groupes de pairs, valoriser l'engagement sur l'année.



Ce voyage, organisé une fois par an depuis 2022, est financé au titre de la subvention dédiée et de la cagnotte participative. Cette dernière rend les familles actrices sur la durée, les gardent investies dans le projet et offre la fierté de contribuer à une action de manière concrète et par un modèle valorisant. L'alliance éducative avec les familles permet d'être consolidée, ainsi que les liens entre les membres du groupe.



FORUM DE LA PREVENTION

VESOUL

Les professionnels et les jeunes du DIME ainsi que du service de prévention spécialisée de VESOUL, GRAY et LURE ont participé aux "journées de ma santé" du mardi 23 au jeudi 25 septembre 2025, lors de la 4^e édition du forum de la prévention organisée à la salle Alain-Parisot de VESOUL.

Léa, Luca, Brenda, Maiwenn, Cassandra, Aurélie et Célien ont pris le relais pour animer un stand aux côtés de Lamya, Pierre-Alain, Justine, Louise et Pascal, en collaboration avec le CIDFF (centre d'information sur le droit des femmes et des familles).

Le thème des "violences sexistes et sexuelles" a été abordé, tout en élargissant la discussion à la vie affective et aux relations entre filles et garçons. Des échanges ont eu lieu avec des personnes de tout âge et de tout horizon grâce à divers supports (cartes, images,...).

Les élèves de l'unité d'enseignement du collège, quant à eux, ont pu être initiés aux gestes qui sauvent.

